

Advierten riesgo de gravar remesas (Reforma 02/03/17)

Advierten riesgo de gravar remesas (Reforma 02/03/17) Por Jessika Becerra Cd. de México México (02 marzo 2017).- Gravar las remesas que se envían desde Estados Unidos disminuiría el crecimiento económico de México porque reduciría el consumo de las familias, advirtió José Antonio Llaneza, director general de Principal, una empresa especializada en administración de pensiones. En una conferencia donde se anunció que esta empresa ya solo se llamará Principal, en lugar de Principal Financial Group, el directivo explicó que las remesas son un componente muy importante en la balanza de pagos y que una restricción de esos flujos puede reducir el consumo interno. Esto a su vez, explicó el directivo, genera menor crecimiento económico. En Estados Unidos, Mike Rogers, congresista de Alabama, dijo que presentará una propuesta para gravar con 2 por ciento las remesas, como una opción para financiar la construcción del muro en la frontera con México. Sin embargo, Llaneza aclaró que esta propuesta tiene muchos efectos, por lo que no sería fácil implementarla. Respecto a la reducción en la expectativa del crecimiento económico de México, el directivo dijo que el rango de entre 1.5 y 2 por ciento proyectado para el 2017, no es un nivel que deje contento a Principal. "La economía mexicana puede crecer mucho más, pero la coyuntura es una base de crecimiento (...) La economía tiene que pasar por este periodo de incertidumbre, pues ha sido fuerte en los últimos 10 o 15 años", declaró el directivo. Agregó que en la medida en que se vayan generando los efectos de las reformas estructurales aumentará el potencial de crecimiento de México. No obstante, el directivo aclaró qué hay temas que preocupan a la empresa, como es el aumento de la inflación. "Sin embargo, Banxico ha tomado medidas necesarias para controlarla", comentó. Indicó que el aumento de la inflación generará un shock transitorio en los clientes porque implica una menor disponibilidad de recursos para el consumo. Sin embargo, el directivo reiteró que el comportamiento actual de la economía mexicana y de la inflación es de corto plazo. En cambio, los negocios de Principal como son su Administradora de Fondos de Ahorro para el Retiro (Afore), los fondos inversión y el área de seguros y pensiones son de largo plazo, pues los recursos que ahí se manejan se invierten a 25 y 30 años. Por ello, el directivo planea duplicar en 5 años su negocio donde gestiona activos por 178 mil 619 millones de pesos de 2.8 millones de clientes. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo